



“En esta administración no están mis amigos”

El nuevo alcalde de San Pedro, Juan Pablo Spoerer, habló de probidad y transparencia.

Germán Palma Pérez
 cronica@estrellaconce.cl

Con un discurso que contempló compromisos y lineamientos que marcarán su gestión, Juan Pablo Spoerer, selló la ceremonia de su investidura como nuevo alcalde de la comuna de San Pedro de la Paz, para el período 2024-2028; en un acto que contó con la presencia de autoridades civiles, militares y religiosas de la zona y que sirvió de marco para el juramento de los concejales electos.

En una alocución que se extendió por varios minutos, Spoerer mencionó las acciones que realizará junto a su equipo para subsanar las actuales problemáticas en salud, educación, seguridad y otras importantes materias.

“En esta administración no están mis amigos, no es una fiesta de cumpleaños, sino que hay profesionales jóvenes, competentes para trabajar a dar soluciones a la comuna. Nuestro nuevo liderazgo es para brindar un



LA CEREMONIA SE DESARROLLÓ EN EL CENDYR NÁUTICO DE SAN PEDRO DE LA PAZ, FRENTE A LAGUNA.

500

cámaras de seguridad en puntos claves de San Pedro de la Paz serán instaladas.

cambio, sin desconocer nuestro pasado, para seguir haciendo lo bueno y reparar lo malo. El poder es de la ciudadanía, es a ellos a quienes nos debemos”, empezó diciendo.

AUDITORÍA

Ante la presencia de los ex alcaldes de la comuna; anunció que, en la mañana del martes, solicitará a la Contraloría una auditoría externa, con el fin de

detectar si los recursos fueron mal administrados. “Si arroja anomalías, seguiremos a los responsables ya que no toleraremos corrupción. Quiero dejar en claro que seremos transparentes en cada peso que se gaste y no habrá recursos mal utilizados o gastos innecesarios”, recalcó.

SEGURIDAD

En materia de seguridad, informó que ya dispuso la instalación de 500 cámaras en puntos claves, además de levantar pórticos de entrada y salida de la comuna y conformar un observatorio del delito que realice un seguimiento de los casos.

Ad portas de una nue-

va temporada estival, manifestó que, pese al anuncio de cierre producto de las obras en desarrollo, el balneario municipal abrirá sus puertas de manera parcial, sin afectar en demasía la tranquilidad de los vecinos y que pondrá suma urgencia para terminar con los tacos que a diario aquejan la salud mental de las personas.

El nuevo Concejo Municipal, que ejercerá sus funciones hasta el año 2028, está conformado por una diversidad de representantes políticos, entre ellos: José Caballero, Jaime Weinborn, Camila Ortiz, Yasna Mardones, Rosa Carrillo, Carmen Zapata, Edgar Navarrete y Ximena Reyes. ☺